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ISTITUTO COMPRENSIVO DI CORINALDO 
ANNO SCOLASTICO 2019/20 

 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

VERBALE N°09 
 

Martedì 17 dicembre 2019, alle ore 18.15, presso la Scuola Secondaria di I° grado “Guido degli 
Sforza” di Corinaldo si è tenuta la riunione del Consiglio d’Istituto, per discutere il seguente O.d.G. 

1. Delibera verbale seduta precedente 
2. Delibera programma annuale 2020 
3. Autorizzazione al bando triennale per la concessione dei distributori automatici nei plessi 

dell’I.C. Corinaldo 
4. Donazione “Casa dei divertimenti con scivolo” della sig.ra Anna Perini alla Scuola dell’Infanzia 

“Lombardi” di Ostra Vetere 
5. Progetto Wi-Fi del plesso “Fiorini” di Castelleone di Suasa: offerta Consip della Telecom 
6. Criteri ammissione degli alunni per l’a.s. 2020/21 in caso di eccedenza nel numero degli 

iscritti: delibera 
7. Intitolazione dell’Istituto Comprensivo di Corinaldo 

 

Presiede la riunione il presidente Stefano Ciarloni; verbalizza l’insegnante Angela Tommasetti. 
Risultano assenti: Francesca Sassaroli, Amanda Sebastianelli, Cristina Bucci, Lorella Campolucci. 
Lucilla Saccinto, Rosella Rosorani, Linda Campolucci e Paloma Giorgi entrano al punto n°2. 
 

Il Dirigente Scolastico chiede di aggiungere alcuni punti: 
- la concessione di locali per l’attività del “Corilab” 
- progetto “Erasmus azione chiave KA1” 
- l’adesione alla rete “Scuole Green” 

 

1° punto O.d.G.: “Delibera verbale consiglio precedente” 
Il Dirigente Scolastico procede alla lettura del verbale della seduta precedente del 28/11/2019. 
Non essendoci osservazioni in merito, si procede alla votazione.  
 

Si vota per l’approvazione del verbale n°8 del 28 novembre 2019. 
Risultato della votazione (n°11 votanti):  10 favorevoli – 1 astenuto (Luca Sgreccia perché assente) 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°58 
approva a maggioranza il verbale della seduta precedente. 
 

2° punto O.d.G.: “Delibera Programma Annuale 2020” 
La DSGA Romaine Nucera illustra dettagliatamente il Programma Annuale 2020 che tutti i 
componenti hanno ricevuto per mail. 
Si vota per il Programma Annuale 2020 come ampiamente illustrato dalla DSGA Romaine Nucera. 
 

Risultato della votazione (n°15 votanti): favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°59 
 

approva all’unanimità il Programma Annuale 2020 come sopra descritto. 
 
La DSGA fa presente che è necessario istituire un “fondo economale” di 800,00 € di cui 100,00 € 
importo massimo per ogni singola voce di spesa. 
Si vota per il “fondo economale” come illustrato dalla DSGA Romaine Nucera. 
 

Risultato della votazione (n°15 votanti): favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 
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DELIBERA N°60 
 

approva all’unanimità il “fondo economale” come sopra descritto. 
 
 

3° punto O.d.G.: “Autorizzazione al bando triennale per la concessione dei distributori 
automatici nei plessi dell’I.C. Corinaldo” 
La DSGA Romaine Nucera fa presente che la gestione dei distributori automatici è scaduta e si 
deve procedere ad un nuovo bando per distributori di bevande calde. Secondo il presidente 
sarebbe auspicabile attendere la delibera della regione in materia. 
Si vota per l’autorizzazione al bando triennale per la concessione dei distributori automatici nei 
plessi dell’I.C. Corinaldo come sopra illustrato. 
Risultato della votazione (n°15 votanti):  favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con  

DELIBERA N°61 
approva all’unanimità la concessione dei distributori automatici nei plessi dell’I.C. Corinaldo come 
sopra descritto. 
 

4° punto O.d.G.: “Donazione “Casa dei divertimenti con scivolo” della sig.ra Anna Perini alla 
Scuola dell’Infanzia “Lombardi” di Ostra Vetere” 
Il Dirigente Scolastico fa presente che la signora Anna Perini in data 06/12/19 ha donato alla 
Scuola dell’Infanzia di Ostra Vetere una “Casa dei divertimenti con scivolo”  del valore di  492,00 € 
utilizzando parte del ricavato della vendita di dolci nella Cantina “La legnaia” di Ostra Vetere. Gli 
operai del Comune provvederanno ad installarla nel giardino della scuola probabilmente nelmese 
di aprile. 
Si vota per l’accettazione della donazione della “Casa dei divertimenti con scivolo” della sig.ra 
Anna Perini alla Scuola dell’Infanzia “Lombardi” di Ostra Vetere come sopra illustrato dal Dirigente 
Scolastico. 
Risultato della votazione (n°15 votanti):  favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con  

DELIBERA N°62 
approva all’unanimità la donazione della “Casa dei divertimenti con scivolo” della sig.ra Anna 
Perini alla Scuola dell’Infanzia “Lombardi” di Ostra Vetere come sopra descritto. 
 

5° punto O.d.G.: “Progetto Wi-Fi del plesso “Fiorini” di Castelleone di Suasa: offerta Consip della 
Telecom” 
Il Dirigente Scolastico fa presente che la pubblica amministrazione, prima di dare incarichi, è 
obbligata a consultare la Consip. Praticamente lo Stato Italiano ha stipulato convenzioni con 
alcune società e se sul mercato elettronico c’è una convenzione relativa al prodotto che interessa 
bisogna consultarlo. Per uscire dalla convenzione ci devono essere delle importanti motivazioni e 
si deve dimostrare che non è una convenzione adatta. Per quello che riguarda il “Progetto Wi-Fi 
del plesso Fiorini” fa presente che la Telecom ha fatto un sopralluogo con relativa proposta la 
quale ammonta a 7.800,00 € più IVA più 1.000,00 € di progettazione. Il Dirigente Scolastico, 
considerando tale offerta troppo elevata nel prezzo, ha consultato una ditta  locale, la “Instant 
Help S.r.l.”, la quale ha prodotto un’offerta di massima per indagine di mercato relativa al progetto 
in oggetto di 4.200,00 €. Alla luce di quanto illustrato chiede al Consiglio d’Istituto di uscire 
dall’offerta Consip della Telecom. 
 

Si vota per uscire dall’offerta Consip della Telecom relativa al “Progetto Wi-Fi del plesso Fiorini” di 
Castelleone di Suasa come sopra descritto ed illustrato. 
Risultato della votazione (n°15 votanti):  favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°63 
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approva all’unanimità l’uscita dall’offerta Consip della Telecom relativa al “Progetto Wi-Fi del 
plesso Fiorini” di Castelleone di Suasa come sopra descritto ed illustrato. 
 

6° punto O.d.G.: “Criteri ammissione degli alunni per l’a.s. 2020/21 in caso di eccedenza nel 
numero degli iscritti: delibera” 
Il Dirigente Scolastico fa presente che ha già inviato ai componenti la delibera del precedente anno 
scolastico. Ricorda gli iscritti per l’anno scolastico 2020/21 (n° 26 Scuola Primaria Corinaldo – n° 24 
Scuola Primaria Ostra Vetere –n° 4 Scuola Primaria Castelleone di Suasa) e  che il numero massimo 
per la classe prima a tempo pieno della Scuola Primaria "S.M.Goretti" di Corinaldo al momento è 
fissato in 17 vista la capienza massima del refettorio comunicato dal comune di Corinaldo salvo 
deroga successiva dell’Amministrazione Comunale. 
Propone quindi gli stessi criteri di accoglimento delle domande di iscrizione entro il limite massimo 
dei posti complessivamente disponibili presso le scuole dell’infanzia, primarie e secondarie di 1° 
grado dell’Istituto Comprensivo, per l’a.s. 2020/2021 e precisamente: 
1. residenti nel Comune della scuola richiesta 
2a. frequenza in atto di fratelli nella scuola richiesta (fratelli frequentanti lo stesso plesso e lo 
stesso tempo scuola – tempo pieno o tempo normale) 
2b. frequenza in atto di fratelli nella scuola richiesta (fratelli frequentanti lo stesso plesso ed un 
tempo scuola diverso) 
3. maggiore età anagrafica dell’alunno da iscrivere 
4. domiciliati nel Comune della scuola richiesta 
5. alunni con almeno un genitore che lavora nello stesso Comune in cui è situata la scuola 
6. alunni con nonni residenti nello stesso comune dove è situata la scuola 
7. precedenza ai residenti negli altri comuni dell'istituto comprensivo 
8. precedenza ai domiciliati negli altri comuni dell'istituti comprensivo 
9. precedente frequenza in altra scuola dell’Istituto da parte di non residenti nei Comuni di 

Castelleone di Suasa,Corinaldo, Ostra Vetere 
10. prossimità della residenza/domicilio alla scuola richiesta 
11. a parità dei precedenti requisiti, per sorteggio 
 

Si precisa quanto segue: 
1. il numero limite di 28 alunni per classe/sezione nell'Istituto comprensivo di Corinaldo 

(confermato anche per l'a.s.2020-2021) può essere derogato, con delibera del consiglio di 
istituto, esclusivamente per rispettare il limite dell'affollamento massimo dei locali stabilito 
dall'ente locale proprietario del plesso scolastico; 

2. la deroga in massimo n°17 alunni per la frequenza della classe prima a tempo pieno della scuola 
Primaria “S.M.Goretti” di Corinaldo (a.s. 2020-2021) è dovuta esclusivamente al rispetto del 
limite di affollamento massimo del locale REFETTORIO stabilito dal Comune di Corinaldo; 

3. l'ordine di priorità "frequenza in atto di fratelli nella scuola richiesta" va inteso come priorità 
dapprima nei confronti dei bambini con fratelli frequentanti lo stesso tempo scuola (tempo 
pieno o tempo normale) e, in subordine, come priorità nei confronti dei bambini con fratelli 
frequentanti la stesso plesso ma un tempo scuola diverso 

Si vota per i criteri di ammissione degli alunni per l’a.s. 2020/21 in caso di eccedenza nel numero 
degli iscritti come sopra ampiamente illustrato dal Dirigente Scolastico. 
Risultato della votazione (n°15 votanti):  favorevoli all’unanimità 
 

Considerata la comunicazione del Comune di Corinaldo, che fissa in n°130 l'affollamento massimo 
del refettorio della scuola Primaria "Goretti" di Corinaldo; 
Considerati i criteri di ammissione alle scuole ed alle classi dell'istituto comprensivo deliberate per 
l'iscrizione all'a.s.2019/2020 (delibera n°6 del 13-12-2018); 
Preso atto delle comunicazioni relative alle classi e plessi dell'istituto comprensivo da parte di tutti 
gli Enti locali; 
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Il Consiglio con 
DELIBERA N°64 

approva all’'unanimità i criteri di ammissione degli alunni per l’a.s.2020/21 in caso di eccedenza 
nel numero degli iscritti, confermando i criteri già deliberati per l'a.s.2019/2020 con l'indicazione 
di n° 17 alunni ammessi al massimo per la classe prima a tempo pieno della scuola primaria 
"Goretti" (a.s. 2020-2021). 
 

7° punto O.d.G.: “Intitolazione dell’Istituto Comprensivo” 
Il Dirigente Scolastico fa presente che sono arrivate delle proposte riguardo l’intitolazione del 
nostro istituto e di questo è contento. Chiede di presentare i candidati che sono stati proposti fino 
ad oggi e di prendere tempo per poi indire un consiglio apposito. 
In sintesi le proposte sono le seguenti: 

 il pittore Claudio Ridolfi, la duchessa Livia della Rovere, la sindacalista Carla (Carlina) 
Calcatelli, la maestra e primo sindaco donna d’Italia Ada Natali, la poetessa, pittrice e 
patriota del Risorgimento Giulia Centurelli  proposti da Agnese Rossi Berluti 

 lo scrittore Gianni Rodari proposto da Francesca Sassaroli 
 il medico condotto corinaldese Alfonso Pagliariccio proposto da Enea Bartolini 
 Giacomo Principi, sindaco di Corinaldo molto legato alla scuola, proposto da Rosella Rosorani 
 uno dei Presidenti della Repubblica rappresentativo di equilibrio e che possa dare valore alla 

Costituzione proposto da Stefano Ciarloni 
 le scienziate Margherita Hack o Rita Levi Montalcini proposte da Laura Santini 
 Franca Falcucci promotrice della legge sull’integrazione scolastica proposta da Paloma Giorgi 

Il Consiglio d’Istituto ne prende atto favorevolmente. 
 

8° punto O.d.G.: “Corilab” 
Il Dirigente Scolastico ricorda che il “Corilab” è un’attività organizzata e portata avanti dal Comune 
di Corinaldo il quale richiede di trasferirlo presso i locali della Scuola Secondaria di I grado “Guido 
degli Sforza” dal 7 gennaio 2020 sino al termine dell’anno scolastico. Si richiedono locali a piano 
terra presso la postazione dei collaboratori scolastici già visionati nel mese di agosto. 
Serve la nomina di un referente per il “Corilab” che sia responsabile anche delle chiavi, della 
sicurezza con conoscenza del piano evacuazione, delle postazioni di estintori e delle cassette di 
primo soccorso.  
I giorni di utilizzo sono i seguenti: 

- lunedì dalle ore 16.15 alle ore 19.15 
- martedì dalle ore 16.15 alle ore 19.15 
- giovedì dalle ore 16.15 alle ore 19.15 
- sabato dalle ore 10.30 alle ore 12.30 

Saranno presenti al massimo 25 bambini con due educatori e l’Amministrazione Comunale ha 
provveduto ad inviare l’elenco degli iscritti al servizio. 
Si vota per l’attività Corilab come sopra ampiamente illustrato dal Dirigente Scolastico. 
Risultato della votazione (n°15 votanti):  favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°65 
approva all’unanimità la concessione dei locali della Scuola Secondaria di I grado al “Corilab” come 
sopra illustrato e proposto. 
 

9° punto O.d.G.: “Progetto Erasmus azione KA1” 
Il Dirigente Scolastico informa che è intenzione dell'I.C. Corinaldo partecipare con altri istituti 
comprensivi del territorio (Senigallia Marchetti, Senigallia Giacomelli, Trecaselli, Ostra, Senigallia 
Fagnani, Arcevia) ad un consorzio per la presentazione di un progetto Erasmus (Azione chiave 1 - 
KA1 - mobilità individuale per lo staff dirigenziale docenti), di cui si chiede TOTALE 
FINANZIAMENTO. 



 5 

Di seguito i dettagli sintetici del progetto: 
Azione chiave 1 – Mobilità individuale a fini di apprendimento 

 Mobilità individuale per l’apprendimento (KA1) 
 Mobilità dello Staff (in particolare docenti, leader scolastici, operatori giovanili) 

Priorità ed obiettivi per il settore Scuola 
 Ridurre l’abbandono scolastico precoce 
 Migliorare il raggiungimento di competenze di base 
 Rafforzare la qualità nell’educazione e nella cura della prima infanzia 
 Migliorare la professionalità dell’insegnamento 

La scadenza di presentazione delle domande (che non porta ONERI alla scuola) è fissata per le ore 
12 del 5 Febbraio 2020.  
Si vota per il progetto”Erasmus KA1” come sopra ampiamente illustrato dal Dirigente Scolastico. 
Risultato della votazione (n°15 votanti):  favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°66 
approva all’unanimità il progetto “Erasmus KA1” come sopra ampiamente illustrato e proposto. 
 

10° punto O.d.G.: “Adesione alla rete Scuole Green” 
Il Dirigente Scolastico fa presente che si tratta di una rete proposta da tre scuole capofila di Roma 
e si chiama “Le scuole della rete Green” che aderisce anche ad “Alleanza italiana per lo sviluppo 
sostenibile”. Di fatto siamo già una scuola che promuove il rispetto dell’ambiente con i diversi 
progetti di ciascun plesso e quindi ha ritenuto opportuno fare una formale adesione a questa rete 
che attesta il fatto che il nostro Istituto promuove l’educazione ambientale e lo sviluppo 
sostenibile. 
Si vota per l’adesione alla rete scuola “Green” come sopra descritto dal Dirigente Scolastico. 
Risultato della votazione (n°15 votanti):  favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°67 
approva all’unanimità l’adesione alla rete “Scuola Green” come sopra proposto e descritto. 
 

11° punto O.d.G.: “Varie ed eventuali” 
Il Dirigente Scolastico, ricordando che il comune di Ostra Vetere ha dato il suo formale appoggio 
alla costituzione del tempo pieno presso la Scuola Primaria “Padre Angelo Api”, ribadisce ai 
consiglieri che il cosiddetto "tempo pieno" alla scuola primaria può essere realizzato, per 
motivazioni anche didattiche, esclusivamente con la mensa a cura ed organizzazione degli enti 
locali. 
Il Consiglio d’Istituto ne prende atto. 
 
 
La riunione si conclude alle ore 19.45 

 
 

F.to Il Segretario verbalizzante 
Angela Tommasetti 

 
 

F.to Il Presidente 
Stefano Ciarloni 

 


